

NON à l'élargissement à 7 voies de l'autoroute de contournement

Le Parti socialiste genevois, réuni en congrès le 1er mars 2024 à Bernex

Rappelle

- Que 57,05 % des Genevois et 52,7 % des Suisses ont rejeté l'extension des autoroutes lors de la votation du 24 novembre 2024.
- Qu'aucune commune riveraine n'a accepté ce projet lors de la consultation menée par l'OFROU (Office fédéral des routes)

Constate

- Que le plan climat cantonal vise une réduction de 40 % de la circulation automobile d'ici 2030, rendant cet élargissement contraire aux engagements climatiques du canton.
- Que ce projet entraînerait une destruction massive de la réserve naturelle du Bois-des-Mouilles avec la déforestation de 150 000 m² (l'équivalent de 21 terrains de football).
- Que l'augmentation de la circulation générerait un effet d'aspiration (*circulation induite*), saturant encore davantage les routes cantonales et communales déjà congestionnées.
- Que le niveau de bruit dépassera les seuils autorisés, nécessitant des dérogations inacceptables.
- Que ce projet d'élargissement est actuellement suspendu et sera intégré à la *priorisation nationale des infrastructures de transport rail et route* dans le cadre du programme Transports 45.

Souligne

Que, malgré sa suspension, le projet reste malheureusement toujours d'actualité en raison de la volonté du Conseil d'État de le mener à bien envers et contre tous.

Demande fermement au Conseil d'État et aux autorités fédérales :

- Le respect de la volonté populaire.
- L'abandon immédiat de ce projet dépassé, destructeur et incompatible avec les objectifs environnementaux et de mobilité durable de la Confédération et du Canton.

Ce projet appartient à une autre époque. Il est inacceptable pour Genève et son avenir.